

de Navarro; al Dr. D. Antonio Navarro, D. José Gómez, D. Vicente de Mendiola gotia, Dr. D. Enrique Ferrer y D. Fernando Navarro por lo exactamente que han cumplido en el desempeño de la comisión central de vacunación que se les confió; a D. Francisco Castelví y Pallares por la brillante memoria acerca el Suicidio y demás trabajos científicos presentados; a D. Francisco de Paula Slafont por el buen desempeño de la Secretaría de correspondencias en el pasado año; a D. Salvador Roda y Pichó y D. Francisco Párraga por la asidua asistencia á las sesiones y parte activa que en ellas han tomado, y últimamente, al Sr. Presidente por su perfección en dirigir las discusiones e interes que ha tomado en ellas, y decoro con que ha mantenido a la Corporación, cuyo último testimonio fué presentado á este. Sor. por el Secretario de correspondencias en nombre de toda la Corporación.

El Sr. D. Fernando Navarro á nombre de todos los agraciados dio las gracias á la Corporación por tan señalada merced con un laconico, pero sentido discurso.

Se leyó el programa de premios para el concurso de 1858 por el Secretario de gobierno y por el de correspondencias una poesía dedicada al Instituto en tan fausto dia por el socio correspacial D. Carlos Metre y Marcal, la cual llamó completamente la atención por la fluidez de sus metos y brillantes imágenes.

Por ultimo, el Sr. Presidente con un pequeño, eruditó y bien pronunciado discurso, incuso á los socios todos aquella máxima del filósofo cordobés: "Cura de bons no-mines"; con ella misma les alento á que siguieran el camino honroso que se habian trazado, dio las mas expresivas gracias á nombre de toda la Corporación al distinguido concurso que con su presencia manifestó tomar una parte activa en las glorias del Instituto, y terminó la sesión.

Teatro de la Universidad literaria de esta Ciudad nueve de la noche  
del dia 31 de Marzo de 1857.

El Presidente =

D. Manuel Encina

El Secretario de gobierno =

Salvador Perera

S. asistentes.  
Navarro.  
Navarro.  
Castell.  
Slafont.

Tunta directiva del 6 de Abril de 1857.

Presidencia accidental del Sr. Slafont.

Se dí principio á las 7 y ½ de la tarde con la lectura del acta anterior que fué aprobada. A continuacion se leyó por el Secretario de gobierno los oficios siguientes: de D. Mariano Songel, admitiendo el cargo de Vice-contador de la Corporación; de D.

Angel.  
Herrera.

José Brixauli, participando á la junta, haber pasado á residente y reclamando el diploma de socio; del corresponsal D. Juan Saullehy, remitiendo un ejemplar de los estudios elementales de Homeopatia escritos en francés por Fray Alfonso Espauet, y traducidos por él con destino á la Biblioteca; del de igual clase D. Charles Mestre y Marcal, acompañando las poesías que dedicó al 17º aniversario de este Instituto, y que fueron leídas en la seión pública por el Sr. Secretario de correspondencias; y finalmente, del de los administradores de la herencia del Pto. D. Mariano Sancho, reclamando en nombre del expresado cargo el importe de los alquileres del salón, donde celebra la Corporación sus sesiones, desde 1º Enero del pasado año 1856 hasta el 17 de Marzo último.

La junta quedó enterada, y acordó respecto del primero se oficiara al Sr. Contador, a fin de que manifestara la razón, por la que no se había expedido el título al Sr. Brixauli; agradeció la deferencia del Sr. Saullehy, disponiendo se insertara el anuncio de la obra que dirige, en el Boletín de esta Corporación; asimismo agradeció al Sr. Mestre su poesía; y por ultimo, determinó respecto a los tres administradores de la herencia del difunto Pto. Sr. Sancho, se oficie al Presidente de la comisión especial nombrada para informar acerca el dho. asunto, para que presente para la inmediata junta general el informe que se le encargó, y en su vista acordar lo mas conforme.

El Sr. Bibliotecario presentó la relación de periódicos recibidos en el mes pasado, y las comisiones central de vacunación y la de fomento y socorros mutuos las cuentas de los gastos ocurridos en dichas dependencias, las cuales, con el visto-bueno del Sr. Contador, fueron aprobadas, y se mandaron incontinenti á la firma del Sr. Presidente para el pago.

Se levanta la seión á las 9. Casa del suscripto Secretario 6 de Abril de 1857.

El Presidente accidental

Gran.º de Paula

Alafont

El Secretario de gobierno =

Salvador Herrera



Asistentes.

Junta general económica del dia 15 de Abril de 1857.

Rodrigo.

Presidencia accidental del Sr. Rodrigo.

Andrew.

Se abrió la seión á las 8 de la noche con lectura del acta de la seión pública aniversario décimo-septimo de la instalacion de este Instituto, y fue aprobada.

Acto continuo se dio cuenta del informe emitido por el Sr. Contador acerca de la cuestión de alquileres devengados del salón, donde la Corporación celebra sus sesiones, en el cual opina se satisfagan al Sr. D. José Fillol, como Presidente que

Pastor.

Roda.

Alafont.